

Manifestation disciplinée de 2'000 gilets jaunes sur la Place des Nations à Genève – 20.02.19



L'organisateur Nicolas MOLLIER discute avec Jean ZIEGLER, ancien Conseiller national socialiste genevois



Bienvenue prononcée par Gerhard ULRICH en français, anglais et allemand

Bienvenue prononcée par Gérard ULRICH

Je m'appelle Gérard ULRICH, et je suis un dissident suisse, combattant la corruption judiciaire.

*Nous Suisses, nous saluons nos frères et sœurs venus de France. Nous nous inclinons devant les victimes de la brutalité policière macronienne. **Vous êtes le sel de la démocratie**, et il est à espérer que votre élan va s'internationaliser toujours davantage.*

*L'image de la Suisse, d'être un Etat de droit exemplaire est complètement fausse. Nos banksters suisses lavent l'argent sale provenant du monde entier, sous la protection de nos juges. Nous exportons la corruption, mais nous avons également un marché de corruption interne. **La Suisse est le pays le plus corrompu de la planète.** Vous êtes tous concernés !*

*La Cour Européenne des Droits de l'Homme se débarrasse de 99 % des plaignants. Les plaintes adressées au Haut-Commissaire des droits de l'Homme des Nations unies ne sont même pas enregistrées. Entretien un réseau avec des victimes judiciaires dans différents pays européens, je suis venu à la conclusion que **les beaux textes des droits de l'homme ne sont qu'un écran de fumée.** Aucune instance ne surveille leur application.*

Ceci dit, je prie, nos amis français, de faire aussi leur, la revendication des victimes judiciaires:

STOP CORRUPTION JUDICIAIRE !



**INTERNATIONAL MOVEMENT
STOP JUDICIAL CORRUPTION**

Gérard ULRICH

catharsisgu@gmail.com